

# JOURNALIST

## Pj Wako Payakumbuh Beserta Jajaran Sambut Kontingen GSI Sepak Bola dari bertanding Tingkat Nasional

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.JOURNALIST.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.JOURNALIST.CO.ID)

Aug 9, 2024 - 21:24



*Pj Wako Payakumbuh Beserta Jajaran Sambut Kontingen GSI Sepak Bola dari bertanding Tingkat Nasional*

Payakumbuh — Setelah membawa harum nama kota Payakumbuh di tingkat Provinsi Sumatra Barat (Sumbar), kontingen GSI Sepak Bola (Gala Siswa

Indonesia) Kota Payakumbuh disambut Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh, Suprayitno di ruang pertemuan Randang lantai II kantor Wali Kota Payakumbuh, Jumat (9/8/2024).

Tidak sendiri, Suprayitno menyambut kontingen GSI Kota Payakumbuh bersama kepala dinas pendidikan Kota Payakumbuh, Dasril beserta jajaran serta kepala sekolah, pelatih dan tim official.

Diawal penyampiannya, Suprayitno ungkapkan rasa terimakasih kepada seluruh tim yang tergabung dalam GSI Kota Payakumbuh.

“Alhamdulillah, anak-anak kita ini telah membawa nama kota Payakumbuh ke puncak gelaran GSI tingkat Sumbar. Dan kami dari Pemko Payakumbuh sangat berterima kasih atas perjuangannya menjadi yang terbaik untuk mewakili Sumbar ke tingkat nasional,” ujar Suprayitno.

Diketahui, GSI Kota Payakumbuh telah menjadi utusan Provinsi Sumbar dua tahun berturut-turut untuk bertanding di tingkat nasional, yakni tahun 2023 dan tahun 2024.

“Dan jika tahun lalu kita belum bisa tampil dengan maksimal, maka di kesempatan kedua ini kita harus bisa memberikan penampilan yang maksimal dengan berdasarkan pengalaman tahun lalu untuk kita mempersiapkan diri menghadapi tim lawan yang sudah kita lihat dan hadapi di tahun lalu,” ujar Suprayitno.

Lebih lanjut, Suprayitno ungkapkan jika untuk menjadi yang terbaik dan dapat mempertahankan posisi itu tidaklah mudah, dan hal ini telah dilakukan tim GSI Kota Payakumbuh.

Dan terkait dengan persiapan menjelang keberangkatan ke tingkat nasional, Suprayitno meminta kepada kepala dinas pendidikan, Dasril untuk dapat benar-benar berperan aktif dalam melakukan konsolidasi untuk kelancaran seluruh tim GSI Kota Payakumbuh sampai ke tingkat nasional yang akan berlangsung pada bulan Oktober 2024 mendatang.

Dan tidak lupa, Pj. Wali Kota Payakumbuh juga akan turut membantu tim GSI Kota Payakumbuh agar dapat berangkat sampai ke ajang tingkat nasional dengan lancar, dengan turut membawa serta ibu dari masing-masing anak.

“InshaaAllah saya juga akan turut membantu nantinya untuk bagaimana agar para orang tua (ibu) untuk turut serta dapat mendampingi anak-anak nya berlaga. Karna restu seorang ibu itu merupakan langkah awal kita meraih capaian terbaik dalam perjalanan yang kita tempuh,” ungkap Suprayitno.

Atas arahan dan penyampaian Pj. Wali Kota Payakumbuh, Kepala dinas pendidikan kota Payakumbuh dalam kesempatan itu langsung menyambut baik dengan akan melaksanakan arahan dan permintaan dari Pj. Wali Kota Payakumbuh untuk tim GSI Kota Payakumbuh berangkat ke tingkat nasional.

Dasril dalam kesempatan tersebut turut menyampaikan sejarah singkat perjalanan dari tim GSI Kota Payakumbuh untuk menjadi yang terbaik di tingkat Provinsi Sumbar. (\*\*).